



Gewicht: "Kleinere" Story

6. Dezember 2017  
[Zurück zum Inhaltsverzeichnis](#)

[ONLINE, 05.12.2017](#)

## Spital Tiefenau: Neuer doppelter Chefarzt

**Manfred Essig, langjähriger Chefarzt am Spital Zweisimmen, übernimmt die Leitung der beiden Fachbereiche Innere Medizin und Gastroenterologie.**

Manfred Essig tritt seine neue Funktion im zur Insel Gruppe gehörenden Spital Tiefenau am 1. April 2018 an. Er folgt auf den bisherigen Chefarzt Innere Medizin, Hans-Peter Kohler, der hauptberuflich Gemeinderat in Köniz wird, sowie auf Radu Tutuian, Chefarzt Gastroenterologie, der ans Bürgerspital Solothurn wechselt. Die Insel Gruppe und die Solothurner Spitäler arbeiten in mehreren Fachgebieten zusammen.

Manfred Essig ist seit 20 Jahren Chefarzt Innere Medizin am Spital Zweisimmen, das zur Spital Simmental-Thun-Saanenland (STS AG) gehört. Daneben war er bis 2016 externer Oberarzt an der Universitätsklinik für Gastroenterologie des Inseospitals und Leiter der proktologischen Sprechstunde. Den Fokus seiner Tätigkeit bildet die diagnostische Sonographie.

Bei der Spital STS AG wird nun laut einer Mitteilung die Nachfolgeplanung von Manfred Essig ausgelöst. Das ambulante gastroenterologische Angebot im Spital Zweisimmen werde weitergeführt. Betreffend Organisationsform und Einbindung würden verschiedene Optionen geprüft.

© **Medinside**